

Breizh Go Mada se démène pour des enfants malgaches - Vern-sur-Seiche

mercredi 19 décembre 2012



Marie, Amélie et Valentine, à la collecte de papiers. Étienne, Jennifer et Pauline sont avec elles sur l'ensemble du projet.

Entretien **Avec six jeunes lycéens** (un garçon et cinq filles), âgés de 16 à 17 ans, qui ont créé, en septembre 2011, Breizh Go Mada

Quel est votre projet ?

Nous projetons de partir au cours de l'été à Madagascar pendant quatre semaines. Nos actions sont liées à celles de l'association [Vern-Tiers-Monde](#), et c'est sur proposition du comité de jumelage que nous venons d'effectuer un ramassage de papiers et journaux, en parallèle au marché de Noël.

Dans quel but ?

Le but est d'effectuer des travaux de rénovation de classes dans un collège à Ambalavao, à savoir la fabrication et l'installation de poubelles dans l'enceinte du collège, la plantation d'arbres dans la cour de récréation et la construction de toilettes sèches.

Quels rapports aurez-vous avec la population ?

Ce voyage nous permettra d'améliorer le quotidien de jeunes Malgaches. Nous pourrons aussi faire de nombreuses rencontres, échanger et nous ouvrir à leur culture.

D'autres actions envisagées ?

En complément des nombreuses actions que nous menons depuis un an pour récolter des fonds, nous avons besoin de soutiens financiers pour les chantiers que nous allons effectuer sur place, et pour l'achat de matériel, tels peinture, pinceau, bois, briques, arbres... Un coût évalué à 1 500 €. Nous projetons un concert à la Maison des jeunes, le 16 février.